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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el
Poder Ejecutivo, dado "el enorme gasto en publicidad oficial"
realizado por las Administraciones Socialistas, evalúe y proceda a
informar, en forma urgente:

1) Cuantos fueron y son los gastos realizados por la Administración
Provincial en publicidad oficial en prensa escrita y oral. Por ejemplo:
Los promocionados nuevos hospitales y centros de salud.

2) Detallar fehacientemente y minuciosamente los gastos realizados de
toda publicidad oficial durante los años 2008 - 2009 - 2010 - 2011
Y los primeros seis meses del año 2012.

3) Sí existen otros tipos de gastos en publicidad realizados por la
Administración del Estado Santafesino, detallar fehacientemente y
minuciosamente cada uno de los mismos.

Señor Presidente:
El presente Pedido de Informe es a los fines de conocer

cuanto es o son los gastos en publicidad oficial por parte de la
administración del Estado Santafesino, en los medios de comunicación
tanto orales como escritos. La gente en la calle se pregunta y muchos
opinan, por la situación por la que atraviesa la provincia, producto del
descalabro en el manejo de las finanzas públicas iniciado con la
Gobernación del Dr. Hermes Binner y su Ministro de Economía Sr. Ángel
Sciara y que continua en la gestión del Gobernador Dr. Antonio Bonfatti.
Además, la gente dice que con el dinero que gastan para promocionar los
famosos nuevos hospitales y centros de salud, ya pudieran hacer varios
centros de salud nuevos (con sólo ahorrar el gasto de promoción).
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En conclusión el Dr. Hermes Binner dejo un incendió en
las cuentas públicas, buena discreción en el aumento del gasto público,
con un abultado déficit fiscal, obras públicas paradas, estuvo al borde de
dejar a la provincia en default; y ahora el Gobernador Bonfatti dice que
rasca las ollas, es una pena que esas ollas sean como siempre hemos
advertido muchos santafesinos que hay que realizar un mayor esfuerzo
para pagar impuestos sin ver mejoras en seguridad, justicia, educación,
salud e infraestructura por enumerar algunas áreas y fundamentalmente
para garantizar el pago de los salarios a sus empleados.

Prensa escrita. El Ciudadano del 16/10/2012, pág, 12.
Obeid no quiere endeudamiento, "una irresponsabilidad", en esos
términos se refirió el ex Gobernador de Santa Fe Ing. Jorge A. .Obeid al
proyecto del Poder Ejecutivo Provincial, por el cual se requiere
autorización legislativa para que la provincia tome deuda por un monto
máximo de 500 millones de dólares para ejecutar obras públicas de
infraestructura.

"Pedir un endeudamiento sin decir para qué obras son,
dónde se van a hacer, quiénes las van a hacer, es una irresponsabilidad",
cuestionó. "Que me digan los hombres del socialismo: esa plata, ¿va a ser
para la Ruta Provincial 30, o para la Ruta Provincial 31, o para hacer el
Puente Reconquista - Goya? No se trata acá de darle piedra libre para que
gasten la plata en lo que sea o peor para que gasten la plata en lo que sea
o peor para que la transfieran a gastos corrientes y sigan armando
estructuras para darles trabajo a los militantes socialistas", sostuvo Obeid.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañar con
un voto afirmativo para el tratamiento y aprobación del presente Pedido
de Informe - Proyecto de Comunicación.
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